Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Pieces
Superficie 270 m2
Référence 84335432
Prix 2 000 000 €

Spéracedes
Maison a vendre (06530)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Au Ceeur du village de spéracédes, La ou le passé rencontre le présent, dans une
harmonie parfaite, se dresse un bien de caractere, rare et unique en son genre : un
moulin du XVIII sieCL entierement renové offrant une opportunité exceptionnelle de
vivre une expérience de vie incomparable. Ce moulin a huile rénové offre non pas
une, mais deux parties habitables elles se composent :au niveau du rez de jardin :
le loft comprenant un salon, séjour, cuisine, chambre en mezzanine, salle de
douche, wc. Pour le rez de chaussé : une cuisine équipé, terrasse couverte, salon,

séjour, wc invités, chambre, ...

Nestled in the heart of the village of spéracédes, where the past meets the present
in perfect harmony, stands a characterful property, rare and unique in its kind: an
eighteenth-century olive oil mill completely renovated, offering an exceptional
opportunity to experience an incomparable way of life. This renovated olive oil mill
offers not one, but two separate living spaces.on the garden level: the loft
comprises a living room, dining area, kitchen, mezzanine bedroom, shower room,
and toilet. On the ground floor: a fully equipped kitchen, covered terrace, living

room, dining area, guest ...

L&G PRESTIGE IMMOBILIER
391 Avenue du 23 Aolt - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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